

Ressort: Politik

Australien: "Sexistisches Menü" der Opposition sorgt für Aufregung

Canberra, 12.06.2013, 13:43 Uhr

GDN - Bei einer Spendengala für den australischen Oppositionskandidaten Mal Brough im März sind Wachteln serviert worden, die laut Speisekarte den Namen der Premierministerin Julia Gillard trugen und aus "kleinen Brüsten" und "fetten Oberschenkeln" bestanden. Gillard zeigte sich empört und bezeichnete den Vorfall als "grob sexistisch".

Auch der Oppositionsführer Tony Abbott nannte den Zwischenfall "geschmacklos". "Ich verurteile das, genau wie Mal Brough. Wir sollten alle größer und besser sein als das." Der Text der Speisekarte soll von einem Nicht-Mitglied der Partei stammen, das "tiefes Bedauern" empfinde, sagte Mal Brough. Im September wird in Australien eine neue Regierung gewählt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15684/australien-sexistisches-menue-der-opposition-sorgt-fuer-aufregung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com